



Andy se mete en la interna de Morena por las presidencias de Comisiones en San Lázaro

Tanto poder concentrado, tantas curules para sumar una sobrada mayoría calificada, está generando tensión dentro del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados. Esta redacción pudo confirmar que para dirimir esas diferencias se convocó a una reunión.

Fuentes enteradas del próximo encuentro confiaron a LPO por qué Luisa María Alcalde y Andy López Beltrán citaron a los liderazgos del obradorismo esta semana en el Hotel Fiesta Americana de avenida Reforma para entablar un diálogo entre las dos fracciones más importantes de diputados morenistas para insistir en el "trabajo territorial" de los legisladores.

Se trataría de una reunión para que el presidente la Junta de Coordinación Política, el diputado **Ricardo Monreal**, y el grupo que encabezan Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez se pongan de acuerdo en la distribución de las presidencias de 26 de las Comisiones de San Lázaro, y se coordinen trabajos en "territorio" entre el partido y los diputados que no sean asignados a las comisiones.

<https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/andy-se-mete-en-la-interna-de-morena-por-las-presidencias-de-comisiones-en-san-lazaro/>